



ARCHE NOAH

Newsletter Juli 2019

Liebe ARCHE NOAH Freundin, lieber ARCHE NOAH Freund,

Abkühlung gesucht? Dann auf nach Schiltern. In unserem schattigen Obstgarten mit einem Taglilien-Eistee oder einem Verjus-Gespritzt lässt es sich gut aushalten. Für die warmen Sommernächte haben wir uns auch Einiges einfallen lassen: Feurige Klänge beim Konzert der vielköpfig-besetzten „Gomera Street Band“, Raritätenheuriger und vieles mehr.

Wir freuen uns auf Sie!

Sommerfrische Grüße aus Schiltern,
Ihr ARCHE NOAH Team



Ausflugs-Tipp für Daheimgebliebene

Sommerfrische im ARCHE NOAH Schaugarten

Gartenleiter Franco Baumeler hat sich auch heuer für Ihren Ausflug in den ARCHE NOAH Schaugarten wieder Neues einfallen lassen. In 40 verschiedenen Themenbeeten wird die Vielfalt der Kulturpflanzenvielfalt aus unserer Sammlung sichtbar gemacht. Highlights sind sicherlich die 16 verschiedenen Tomatillos, jede Menge Permaveggies für lazy gardener und allerlei Frühkrautsorten. Klingt spannend? Wie wäre es mit einer Führung durch den Garten der Vielfalt inklusive Kulinarik? Egal ob alleine, mit Familie oder auch in Gruppen.

Unser heißer Tipp für hinterher: Kühles Nass und Natur pur bieten die guten alten Flussbäder am Kamp in Langenlois, Zöbing, Stiefern und Plank oder der Stausee Kronsegg – alle nur ein paar Kilometer von Schiltern.

[Alle Details hier](#)



Romantik, Musik & Genuss

Sommerabende in Schiltern

Wer gerne die warmen Abende und Nächte im Sommer in vollen Zügen genießt, für den bieten wir Romantisches im ARCHE NOAH Schaugarten. Mystisch und zauberhaft wird es bei der [Gartensommer-Vollmondnacht](#) am 12. Juli. Ab 19 Uhr kann man bei einer abendlichen Gartentour in das geheimnisvolle Reich der bitter-süßen Nachtschattengewächse eintauchen. Danach gibt es Köstlichkeiten aus der Gartenküche bei einem Raritätenheurigen unter Sternen. Mit jeder Menge Power geht es am 26. Juli im Schaugarten zu. Beim Live-Konzert der kultigen Gruppe „Gomera Street Band“ kann ordentlich das Tanzbein

geschwungen werden. Für Stärkung sorgt auch hier die ARCHE NOAH Gartenküche.

Details zu den Events



Seltene Sorten und einzigartige Aromen Erdbeervielfalt im ARCHE NOAH Online-Shop sichern!

Sie lieben die aromatischen Sommerfrüchte? Dann sollten Sie jetzt Hand anlegen. Von Mitte Juli bis Ende August ist die beste Erdbeerpflanzzeit! ARCHE NOAH bietet im Online-Shop über 10 köstliche, seltene Sorten an. Mit dabei 'Mieze Schindler', 'Königin Luise', 'Osterfee' oder 'Mara des Bois' – am besten noch gleich heute bestellen!

Erdbeervielfalt



Workshop „Gartenfotografie“

Gemeinsames fotografieren im Garten

Konzeption, Komposition, Licht – das will gelernt sein! Im Workshop mit Meisterfotograf und Landschaftsplaner Johannes Hloch erforschen wir in entspannter Atmosphäre fotografische Zugänge zu Gärten und Pflanzen. Wir erarbeiten ein Gefühl für Bildkomposition und die Qualitäten unterschiedlicher Tageszeiten und Lichtsituationen. Auch für technische Fragen ist genügend Raum.

Termin: 1. September 2019, 13-21 Uhr, im ARCHE NOAH Schaugarten. Kosten: € 120,-

[Alle Infos zum Workshop](#)



ARCHE NOAH Sommerprogramm Lernen – Sich Austauschen und nachher ins Bad!

OBST:

Sommerschnitt: 13.7. in Jois (Bgl), 21.7. in Maria Enzersdorf (NÖ), 27.7. in Schiltern (NÖ)

Sommerveredelung: 19.7. in Seyring (OÖ)

Biologischer Pflanzenschutz im Obstgarten: 20.7. in Seyring (OÖ)

GEMÜSE:

Wintergemüse (Zusatztermin): 21.7. in Schiltern (NÖ)

SAATGUT:

Züchte deine eigene Tomatensorte: 20.7., in Schiltern (NÖ)

Saatgutvermehrung für EinsteigerInnen: 27.7. Steiermark, 3.8. NÖ, 31.8. Kärnten, 14.9. Tirol und Oberösterreich, 28.9. Salzburg, 17.10. Wien

Afterworkshop:

Vom Samen zum Samen – einfache Kulturen am Balkon selbst vermehren: 25.7. in Wien

Vorankündigung: Jetzt anmelden!

11./12.10: START „Lehrgang Samengärtnerei“

Gerne informieren wir Sie über Details: bildung@arche-noah.at

Infos und Anmeldung



Jetzt die Potentiale der EU-Bio-Verordnung nutzen Offener Brief an Europäische Kommission

Die Umsetzung der EU-Bio-Verordnung geht in die entscheidende Phase, die genauen Regeln für die Vermarktung von Bio-Saatgut ab 2021 werden derzeit heiß verhandelt.

ARCHE NOAH hat intensiv daran gearbeitet, dass es eine gemeinsame starke Stimme für mehr Vielfalt gibt: 41 Organisationen aus allen EU-Mitgliedsstaaten haben dazu ein Positionspapier verfasst. Die Beteiligten sind sehr vielfältig, von formellen Organisationen wie dem europäischen Bio-Dachverband IFOAM bis hin zu regionalen Organisationen, die Saatgut erhalten. Die akkordierte Stellungnahme ging sowohl an die EU-Kommission als auch alle nationalen Saatgutbehörden. In den nächsten Monaten müssen wir weiter intensiv dranbleiben, damit die Potentiale zu mehr Vielfalt bei Bio-Saatgut genützt werden können.

Mehr Informationen und den Brief finden
Sie hier

Chiliausstellung „Schön und scharf!“ Die faszinierende Vielfalt von Paprika und Chili

Der Botanische Garten Linz widmet heuer seine sommerliche Ausstellung der ursprünglich aus Süd- und Mittelamerika stammenden Pflanzengattung

Capsicum. Neben vielen ausgestellten blühenden und fruchtenden Pflanzen, bietet die Ausstellung auch interessante Informationen über Botanik, Kulinarik und Geschichte. ARCHE NOAH hat dazu Know-how beigesteuert. Die Ausstellung kann bis 27. Oktober besucht werden.

[Details zur Ausstellung](#)



[SPENDEN](#)

ARCHE NOAH
Obere Straße 40, A-3553 Schiltern
info@arche-noah.at, www.arche-noah.at

© 2019 - www.arche-noah.at | Alle Rechte bei ARCHE NOAH